



Actualidad

Ecopetrol anunció segundo paquete de ayudas para reforzar la salud en Colombia

Con este segundo paquete de ayudas, **Ecopetrol** hizo aportes por 48 mil millones de pesos para sumarse a la lucha contra el covid 19



Ecopetrol anunció segundo paquete de ayudas para reforzar la salud en Colombia. Foto: Colprensa



Cristian Medina | 14/04/2020 - (hace 8 minutos)

El Grupo **Ecopetrol** anunció un segundo paquete de inversiones por 22.800 millones de pesos dirigido a fortalecer la atención del sistema de salud de Bogotá y, a través de alianzas con el sector empresarial, producir elementos y equipos de protección personal para varias ciudades de Colombia, entre las que se destacan la Capital de la República, Barrancabermeja y Cartagena.

Según lo informado, del aporte total, 10 mil millones de pesos serán dirigidos a la Alcaldía de Bogotá con el fin de aumentar la capacidad instalada de los centros médicos de la Secretaría de Salud. Se estima que con estos recursos se habilitarán 60 unidades de cuidados intensivos dotadas con equipos ventiladores, de succión, bombas de infusión y monitores.

Así mismo, se adquirirán 400.000 mil pruebas serológicas y más de 170 mil dotaciones para protección del personal médico. A través de un acuerdo de colaboración, **Ecopetrol** aportará cerca de 9.400 millones de pesos para aumentar la capacidad de atención de pacientes de alta y mediana complejidad en los hospitales de tercer nivel de Bogotá, la zona con mayor nivel epidemiológico del país hasta el momento.

La estatal aseguró que estos recursos servirán para incrementar la capacidad instalada de la Fundación Santa Fe de Bogotá, el Hospital Universitario San Ignacio y la Fundación Cardioinfantil, con mayor dotación de unidades de cuidados intensivos, pruebas serológicas, equipos y elementos de protección para el personal médico.

Con el fin de promover la industria nacional, **Ecopetrol**, a través del Instituto Colombiano del **Petróleo** y su filial Esentia, en alianza con otras empresas, destinará 2.168 millones de pesos para poner al servicio de las secretarías de salud de Bogotá, Cartagena, Soacha y entidades públicas de Santander, Coveñas y Caldas más de 130 mil unidades de ropa médica, 600 mil caretas de protección y 100 mil litros de alcohol glicerinado, entre otros productos.

Adicionalmente, se destinarán 1.200 millones de pesos para apoyar una iniciativa del Gobierno Nacional para poner en marcha una plataforma digital de seguimiento de compras relacionadas con el plan para enfrentar la pandemia.

Ante el escenario, el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón dijo "es el momento de unirnos, de sumar esfuerzos para enfrentar en equipo esta emergencia. Apoyamos con decisión a la Capital de la República, a Barrancabermeja, a Cartagena y a toda Colombia con estos recursos para fortalecer sus capacidades y atender oportunamente a los afectados por la pandemia. Estoy convencido de que superaremos esta etapa si cada empresa, cada institución y cada persona aportamos nuestras mejores capacidades y recursos, y seguimos rigurosamente las directrices de autocuidado y aislamiento".

De esta forma, el Grupo **Ecopetrol** consolida aportes por 48 mil millones de pesos para sumarse a la estrategia planteada por el Gobierno Nacional para enfrentar la pandemia de la covid-19. Este segundo paquete de inversiones se suma al anunciado recientemente por el Grupo **Ecopetrol** por 26 mil millones de pesos para fortalecer el sistema de salud en el Magdalena Medio, Santander, Norte de Santander, Arauca, Casanare, Meta, Neiva, Putumayo y Caribe, con énfasis en Cartagena, Santa Marta, Coveñas y La Guajira, así como en otras zonas donde tiene operaciones la Empresa.

Por su parte, la Fundación Gente **Ecopetrol** acumula 850 millones de pesos de aportes para ayudas humanitarias a más de 4.600 familias en 17 municipios del país, gracias a la donación de un monto de libre elección o de un día de salario por parte de 2.019 aportantes entre trabajadores y pensionados de **Ecopetrol**, su filial **Cenit** y voluntarios.

Finalmente, la petrolera, invitó a los colombianos a promover el autocuidado, acatar las medidas preventivas que permitan contener la propagación de la covid-19 y sumar esfuerzos para proteger la salud y la vida.



Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

#Ecopetrol

Comentarios

Según Duque, Colombia tendría 900 mil casos de COVID-19 sin las medidas tomadas

Así lo reveló el presidente de la República en una videoconferencia con el Atlantic Council.

Según Duque, Colombia tendría 900 mil casos de COVID-19 sin las medidas tomadas . Foto: Colprensa



María Kamila Correa | 14/04/2020 - (hace 18 minutos)

Iván Duque defendió las decisiones que ha tomado el gobierno para enfrentar la emergencia sanitaria por cuenta del Coronavirus, entre ellas el aislamiento preventivo obligatorio nacional.

"Si no hubiéramos tomado las medidas que tomamos nosotros tendríamos unos 900.000 casos en Colombia y tendríamos un sistema de salud absolutamente colapsado", dijo.

El mandatario anunció que el interés del gobierno es reabrir la economía antes del 27 de abril, con estrictos protocolos, pero recordó que no se retornará a la vida social hasta que no haya una vacuna o un tratamiento contra la enfermedad.

Le puede interesar:

- **Ante crisis del coronavirus, ¿Colombia necesita otra reforma tributaria?**
- **¿Cuánto le costó al Distrito adecuar los pabellones de Corferias como salas hospitalarias?**

En cuanto a la adquisición de implementos para atender la emergencia advirtió hay una escasez a nivel internacional por lo que se requiere una atención global.

"Creo que Estados Unidos puede ayudar a gran parte de América Latina a adquirir tecnología para productos como pruebas rápidas y ventiladores", señaló.

Finalmente estimó que unos 30'000.000 de colombianos han recibido alguna ayuda del gobierno además de los programas de créditos - para las pequeñas y medianas empresas.



Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

#COVID-19 #Coronavirus #Iván Duque #Presidencia #Últimas noticias

Comentarios

Minagricultura anunció medida de apoyo para pequeños productores del campo

Millonaria cifra invertirá Minagricultura en programa Alianzas Productivas para la Vida, para asegurar la comercialización e ingresos de pequeños productores rurales.

El **ministro** de agricultura, Rodolfo Zea. Foto: Colprensa

#COVID-19 #Coronavirus #Iván Duque #Presidencia #Últimas noticias

Comentarios

Minagricultura anunció medida de apoyo para pequeños productores del campo

Millonaria cifra invertirá Minagricultura en programa Alianzas Productivas para la Vida, para asegurar la comercialización e ingresos de pequeños productores rurales.

